

Ag. 1971

Querido amigo Ferrater,

Gracias por su carta y por haberme reexpedido tan prontamente la carta de mi padre que, por cierto ha hecho un buen zig-zag antes de llegarme a este rincón de Nueva Guinea donde me encuentro. Hacía meses que no tenía carta de mis padres así es que, a pesar de la mala noticia del divorcio de Sergio, me siento más tranquilo. Su carta de usted tardará en llegarles, de aquí la reexpido a París a un amigo de la UNESCO que la hará llegar a mi padre por valija diplomática.

Estoy en este país haciendo otra película con Barbet Schroeder con quien había hecho "More". Esto es casi la prehistoria, incomodo por la falta de confort, pero fascinante. Se piensa mucho aquí conviviendo con estos hombres de arcos y flechas, de hachas de piedra. ¿Así eran nuestros ancestros en Europa aquellos de Lascaux y Alpera? Estaremos aquí todavía hasta fines de octubre o principios de Noviembre. Entonces regreso a París.

Muchas gracias de nuevo,

Un saludo afectuoso,

[Signatura]